

Monitoring Pembangunan Desa Tegallega oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 27, 2024 - 14:31



Monitoring Pembangunan Desa Tegallega oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA Diding Sukendar, S.H., melaksanakan

giat monitoring pembangunan infrastruktur di Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari pengawasan penggunaan dana ADD/DD Tahap 2 Tahun Anggaran 2024, dengan tujuan memastikan bahwa pembangunan berjalan sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.

Turut hadir dalam kegiatan monitoring ini antara lain Binwas Kecamatan Lengkong, Bapak Kusnadi, Kepala Desa Tegallega, Bapak Puad Abdulatif, Ketua BPD Desa Tegallega, H. Ade Zaenal, Kadus 4, Cece Suryana, Pendamping Desa, Sdr. Aang, dan PLD Kecamatan, Sdr. Japar Sidik. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi antara pihak kepolisian, pemerintahan desa, dan masyarakat dalam mengawasi pembangunan desa.

Lokasi yang menjadi fokus giat monitoring ini adalah pembangunan rabat beton di Kampung Sodong RT 12/04 dan pembangunan TPT (Tembok Penahan Tanah) di Kampung Bojonghaur RT 27/08. Pembangunan rabat beton di Kampung Sodong memiliki volume 210x1,4x0,15 meter dengan anggaran sebesar Rp. 56.000.000. Sementara itu, pembangunan TPT di Kampung Bojonghaur memiliki volume 47x1 meter dengan anggaran sebesar Rp. 28.650.000.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lapangan terpantau aman dan kondusif. Partisipasi aktif dari berbagai pihak dalam monitoring ini diharapkan dapat memastikan penggunaan dana desa secara transparan dan akuntabel, serta menghasilkan pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat.

Kapolsek Lengkong, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik antara seluruh elemen yang terlibat dalam kegiatan ini. Pihaknya berkomitmen untuk terus mendampingi dan mengawasi pelaksanaan pembangunan desa guna mendukung tercapainya kesejahteraan masyarakat di wilayah hukum Polsek Lengkong.